

Municipio abre inscripciones **El 14 de febrero se realizará evento Chapuzón Kids 2026**

Con una convocatoria que espera reunir a un millar de niños y niñas, la Municipalidad de Punta Arenas dio inicio al proceso de inscripción para una nueva versión del Chapuzón Kids, evento estival gratuito que se desarrollará el sábado 14 de febrero, a las 15 horas, en el sector de las letras "Punta Arenas" de la Costanera del Estrecho.

Desde el municipio destacaron que esta será la tercera edición del Chapuzón Kids, iniciativa creada para que los más pequeños puedan participar de una tradición local en un contexto seguro y adecuado a su edad. El alcalde Claudio Radonich explicó que la fecha fue definida pensando en la salud de los niños. "El chapuzón de invierno siempre presenta complicaciones para los menores por los virus respiratorios, por eso optamos por el verano, asegurando

condiciones óptimas y un entorno protegido para niños entre 6 y 12 años", indicó, recalmando que la inscripción debe ser realizada por un adulto responsable.

El proceso de inscripción estará habilitado hasta el 12 de febrero o hasta completar los mil cupos disponibles. Las familias pueden realizar el trámite de manera online a través de www.puntaarenas.cl, o presencialmente en la Unidad de Eventos Municipales, en Avenida Independencia N°826, segundo piso. Para formalizar la inscripción se requiere completar el formulario correspondiente, presentar una declaración jurada simple y una copia de la cédula de identidad del adulto responsable.

Al igual que en años anteriores, el evento cuenta con el respaldo de Blumar, empresa que entregará el kit oficial a cada participante.